

365 renungan

Nama Yang Besar

Yeremia 10:6-10

Tidak ada yang nama seperti Engkau, ya TUHAN! Engkau besar dan nama-Mu besar oleh keperkasaan.

- Yeremia 10:6

Nama seorang anak pasti memiliki artinya masing-masing. Saya teringat dengan buku yang dimiliki oleh mama saya. Di dalam buku tersebut, berisikan berbagai kemampuan dasar yang perlu dikuasai para ibu rumah tangga. Salah satu bab dari buku tersebut berisikan kumpulan nama untuk seorang bayi dan tentu beserta dengan artinya. Kami berdua juga mencari nama untuk adik saya dari buku tersebut. Berkat buku tersebut akhirnya kami menemukan nama dengan arti yang diinginkan oleh mama dan saya. Ini mengingatkan saya bahwa setiap orangtua pasti ingin nama yang diberikan kepada anak mereka mempunyai arti yang bagus dengan tujuan agar kehidupan anak mereka sejalan dengan nama yang diberikan.

Perikop hari ini berisi seruan Nabi Yeremia yang mengungkapkan bahwa nama Allah begitu besar. Yeremia melihat nama Allah mencerminkan pribadi dari Allah itu sendiri, yaitu berkuasa dan perkasa. Pada saat bangsa Israel mengalami masa pembuangan, mereka harus hidup di tengah bangsa yang melakukan penyembahan berhala. Melihat kondisi yang terjadi, Yeremia berusaha untuk mengingatkan kembali kepada umat Allah bahwa tidak ada allah lain seperti Allah mereka. Yeremia mengungkapkan betapa fananya penyembahan berhala yang dilakukan karena tidak ada yang nyata. Hanya Allah satu-satunya yang nyata dan sungguh berkuasa dalam kehidupan bangsa Israel.

Nama Allah yang berkuasa bagi bangsa Israel, juga berlaku bagi setiap kita. Apa pun kesibukan keseharian, pergumulan, maupun kebahagiaan yang kita alami, marilah selalu mengingat dan menyerukan pujian atas nama Tuhan Allah kita yang besar. Jangan sampai kita tergoda untuk mencari jalan pintas ketika menghadapi pergumulan. Jangan pula kita melupakan nama Tuhan ketika mencapai kesuksesan maupun kenyamanan dalam hidup. Ingatlah selalu, hidup kita tidak ada apa-apanya tanpa kuasa dari Allah. Kuasa Allah lebih besar daripada kesulitan-kesulitan kita. Kuasa Allah lebih hebat daripada kekuatan diri kita atau orang-orang yang kita percaya. Nama Allah lebih besar daripada nama-nama orang terkemuka di dunia ini. Teruslah bersandar pada Allah, dan saksikanlah betapa besarnya kuasa Tuhan Yesus di dalam kehidupan kita di tengah dunia ini. Pujilah nama Allah yang besar!

Refleksi Diri:

- Apakah Anda senantiasa memuji nama Allah yang begitu besar dan berkuasa di dalam

keseharian Anda?

- Bagaimana cara agar Anda terus mengingat dan percaya akan kuasa Allah yang besar?